



La Asociación de Alzheimer y otras demencias de Viso del Marqués contará con una nueva furgoneta adaptada gracias a la colaboración de la Fundación “la Caixa”

Viso del Marqués, 18-8-2025.- La Asociación de Alzheimer y otras demencias de Viso del Marqués ha recibido una colaboración de 5.000 euros por parte de la Fundación “la Caixa” para la compra de una nueva furgoneta de 9 plazas, adaptada a las necesidades de sus usuarios.

Esta ayuda ha sido posible gracias al compromiso y la gestión del director de la sucursal de CaixaBank en Viso del Marqués, D. Javier Castellanos, quien ha facilitado el apoyo de la Fundación a este proyecto.

La alcaldesa de Viso del Marqués, **Fátima Victoria Ginés**, destacaba que este tipo de colaboraciones “demuestran que la unión entre entidades puede marcar la diferencia, y desde el Ayuntamiento siempre apoyaremos proyectos que mejoren el bienestar de nuestros vecinos. La labor de la Asociación de Alzheimer es ejemplar y contar con un transporte adaptado supone el avance en la mejora de los servicios esenciales y un paso más en calidad de vida para los usuarios y sus familias”.

Gracias a esta aportación, la entidad podrá ofrecer su servicio de transporte adaptado, facilitando el traslado diario de las personas usuarias de su Centro de Día desde y hacia las localidades de Viso del Marqués, Almuradiel, Santa Cruz de Mudela y Torrenueva.

En el acto de entrega del cheque, celebrado el pasado 30 de julio, también estuvieron presentes Alfredo Virtus, presidente de la Asociación; Isabel Ginés, directora del Centro de Día; y Javier Castellanos Nuño, director de la sucursal.

El presidente de la Asociación, **Alfredo Virtus**, afirmaba que este tipo de colaboraciones “nos permite seguir trabajando para que nuestros usuarios mantengan su autonomía el mayor tiempo posible, al tiempo que apoyamos a sus familias”. Asimismo, en nombre de la Asociación ha expresado su agradecimiento a la Fundación “la Caixa” y a CaixaBank por “su implicación en proyectos que mejoran la atención y el bienestar de las personas mayores y en situación de dependencia”, destacaba.

Este nuevo vehículo supone una mejora sustancial en la calidad de vida de las personas afectadas por Alzheimer y otras demencias, garantizando desplazamientos más cómodos y seguros, y favoreciendo su acceso a terapias, cuidados especializados y actividades sociales.